



NEUES VON „MÄRCHEN UND MUSIK“ OKTOBER 2025

Hüttenzauber im Hirtenhaus

Am **SO, 26. Oktober 2025**, wollen wir ab **17:00 Uhr** im idyllischen **Michelbacher Hirtenhaus (Otto-Hirth-Str. 7, 76571 Gaggenau)** bei Kerzenschein den Sommer mit einer kurzweiligen märchenhaft-musikalischen Soirée wieder aufleben lassen. Unser Programm „In den Süden“ lädt zu Erinnerungen an Sommer, Sonne und Urlaubsfreuden ein. Bekannte und eingängige Melodien umrahmen heitere und nachdenkliche Geschichten, in denen u.a. ein Meermädchen, eine verliebte alte Dame, ein neidischer König sowie seltsame Begebenheiten bedeutende Rollen spielen. Das Besondere am Hüttenzauber ist das Angebot, nach der Pause mit uns in passend zum Thema ausgewählte Lieder einzustimmen. Der Eintritt ist frei, eine Spende erfreut die Veranstaltenden. Pausen-Getränke gibt es von der Hirtenhaus-Karte. Da die Anzahl der Plätze begrenzt ist, bitte unter hirtenhaus.michelbach@gmail.com reservieren.

Reise in den Orient

„Der Erzähler von Algier“ ist eine Reise in die bunte, lebendige Welt des Orients, in der es mal lustig, mal derb, aber auch nachdenklich und tiefesinnig zugeht. Wir haben unsere Lieblingsgeschichten aus dem gleichnamigen Buch von Naceur-Charles Aceval mit weiteren aus dem großen Fundus der orientalischen Erzählkunst und der passenden Musik verwoben. Bei der Gaggenauer Altenhilfe gibt es dieses Programm zweimal als Matinée in der einstündigen Version zu hören: **SO, 02. November 2025, im Oskar-Scherrer-Haus** sowie **SO, 16. November 2025, im Helmut-Dahringer-Haus, Beginn jeweils 10:00 Uhr**. Der Eintritt ist frei. In beiden Häusern sind neben den Bewohnenden interessierte Gäste herzlich willkommen. Wer sich den Genuss des kompletten Programms (90 Minuten mit Pause) gönnen möchte, sollte sich den Termin im **Kirchl in Obertsrot** vormerken: **SO, 14. Dezember 2025, Beginn 17 Uhr**. Der Eintritt beträgt 12 Euro, Karten bitte unter www.kultur-im-kirchl.de reservieren.

Und weiter geht's mit „Märchen und Musik“

Zum Ende des Jahres 2025 blicken wir bereits mit Schaffensfreude und vielen neuen Ideen nach vorne. Neu inszenieren möchten wir „Mystisches Irland“, eines unserer „alten“ Lieblingsprogramme. Natürlich freuen wir uns auf bekannte und bewährte Formate wie das Landesmusikfestival und das beliebte Kurkonzert im Kurpark Bad Rotenfels. Was sonst noch kommt? Wir werden es sehen! Informationen zu allen Auftritten und geplanten Terminen gibt es weiterhin wie gewohnt über unseren Newsletter sowie unter www.maerchen-und-menschen.de, in der Gaggenauer Woche und den Sozialen Medien.